



ÉDUCATION



Le Campus Périgord se modernise et se renforce pour améliorer les conditions de formation des étudiants

Les travaux de réhabilitation et d'extension des locaux du Campus Périgord ont été inaugurés mardi 21 mars. L'opération, d'un montant de près de 6,8M€, a été réalisée sous la maîtrise d'ouvrage du Département. Elle permet au pôle universitaire de Périgueux de compléter son offre de formation et d'offrir des conditions d'études idéales aux quelque 1500 étudiants qui le fréquentent.

Publié le 21 mars 2023

Un resto universitaire, l'Entracte rénové, la création d'une épicerie solidaire, le Crous Market', la rénovation de locaux accueillant le campus connecté, d'autres accueillant l'Institut de Formation aux Métiers de la Santé (IFMS), la création d'un nouveau bâtiment accueillant la nouvelle bibliothèque universitaire et des salles de cours et de vie et une recyclerie, le Campus Périgord, situé à la Grenadière à Périgueux, offre désormais un tout nouveau visage, celui d'un pôle universitaire moderne à taille humaine.

Profondément attaché à ce que les jeunes Périgourdins puissent accéder à des études secondaires, quelle que soit leur condition sociale, le Département a pris à sa charge la maîtrise d'ouvrage des travaux, comme il l'avait fait en 2001 pour les travaux d'extension du Pôle universitaire.

Sur un budget global de 6,8M€ TTC, le Département a financé les travaux à hauteur de 850.000€.

Outre la maîtrise d'ouvrage de l'opération et sa participation financière, le Département n'a pas ménagé ses efforts pour permettre au Campus Périgord de proposer un panel riche de formations en contact direct avec les besoins du territoire.

Cela se traduit concrètement avec l'ouverture d'un PASS-R (Parcours d'Accès Spécifique Santé-Réadaptation) dès 2020, par une convention avec l'IUT pour privilégier les formations en agroalimentaire, tourisme, développement durable et numérique, avec l'ouverture d'un Campus connecté en 2021 ou encore la mise en place d'un parcours Occitan au sein de l'INSPE (Institut National Supérieur du Professorat et de l'Education).

Enfin, le Département contribue à la réussite des études supérieures des Périgourdins à travers différents dispositifs d'aide financière tels que les prêts d'honneur, les aides aux étudiants en <https://www.dordogne.fr/information-transversale/actualites/default-2188d5dae1-22333498?>

Inauguration des nouveautés du Campus Périgord



